

Erste Nominationen für die Behördenwahlen

Am sehr gut besuchten traditionellen Fondue-Höck vom 14. November 2017 im Alders Restaurant wurden die ersten Personal-Vorschläge für die Besetzung der Behördenämter bereinigt. Die Erneuerungswahlen finden am 22. April 2018 statt.

Dass der jährliche Novemberanlass der Seegräbner SVP auf ein gutes Echo stösst, zeigte sich an der Teilnahme von 25 Parteimitgliedern sowie fünf Sympathisanten und Gästen. Der beliebte Fondueplausch alleine wäre dank den angeregten Diskussionen an den einzelnen Tischen schon fast abendfüllend geworden.

Kandidaturen für die Gemeindewahlen nominiert

Der SVP Seegräben ist es ein wichtiges Anliegen, dass wiederum alle Behördenämter besetzt werden können. Dazu will sie auch beitragen. Die Versammlung nominierte die nachfolgenden Kandidaturen und ermächtigte den Vorstand, weitere Leute zu nominieren:

Gemeinderat: Reto Gasser (neu)

RPK: Thomas Meyer (bisher), weiterhin auch als Präsident, Lukas Pfirter (bisher)

Bürgerrechtskommission: Hans Guyer (bisher), Roland Guyer (bisher) und Elisabeth Tobler (bisher).

Zusätzlich wurden einige **parteilose Kandidaturen** bestimmt. Die SVP dankt auch diesen Leuten für ihren Beitrag, den sie mit ihrem persönlichen Einsatz bereit sind, für unsere Gemeinde zu leisten:

Primarschulpflege: Philipp Küng (bisher), weiterhin auch als Präsident

RPK: Lucian Caflisch (bisher)

Reformierte Kirchenpflege: Vreni Glauser (bisher) und Nanetta Meyer (neu).